



NANAIRO

2021
8月号



日中活動では、遠足が中止になり外出では人数を制限して出発。ただ、有難いことに動物病院に置かせて頂いているので、ワンちゃんクッキーの売り上げは余り落ちることなく皆の仕事もそれほど減ることもありませんでした。しかし、今年度に入り、頼みの綱の動物病院での売り上げも徐々に減少してしまい、ワンちゃんクッキー全体の売り上げが激減してきております。冬の賞与はコロナ禍前の水準になるよう頑張りどころでございます。

さて、皆とは全く関係ない私事になりますが…家でテレビを見る時間が増えボートと觀ていると…『ごはん屋さん』なる言葉をよく耳にします。私にはとても違和感があります。『言葉は変わっていくもの』と以前、言語学者が言つていて慣れるとは思いますが…まだ慣れずとも違和感あります。『だけでしょうか。関係ない私事で申し訳ございません。』

(高垣)

編集・発行

発行日 令和3年8月20日

社会福祉法人 なないろ

〒239-0808

神奈川県横須賀市大津町2-19-7

TEL:046-845-9958

FAX:046-837-5568

共通のお題
「口から1年経つ」

トライ

1年経つ

にじいろの奏

ほっと・ピア

長沢ベーカリー

長く続くのではないか?と心配していましたが、本当に早くも1年が経ってしまいました。楽しみにしていました旅行や外出も次々と中止になってしまった中、皆さんがあく耐えてくれていると感心しています。時々「あそこいきたいな」「作業所でどこかいけないかな」などと、コロナが収束し、いつか外出が出来る日が来る事を心待ちにして、思いを言葉にしている方もいらっしゃいます。今夏も自粛が続くと思いますが、お庭で花火でもできないかなあと勝手に考えています。もちろん「密」は避けて!ですね!

(榎本)

にじいろのパレット

コロナ禍から1年が過ぎ、私は報道番組に少し不信感を抱くようになりました。PCR検査の開発者は、感染症の診断に用いてはならないと言つていて2019年に亡くなっています。ウイルスそのものを検出するものではないのに、PCR検査陽性者を感染者としてカウントし報道しています。ワクチンも打つば安心なのか…テレビは打つことばかりを勧めていますが本当に丈夫なの?テレディです。は言つていい情報もあります。どつちも本当なのか分かりません。打つ安心なのか迷つてしまいます。「信じるか信じないかは、あなた次第です。」というところでしょうか。みんなはどう思つているのでしょうか。パケットのメンバーはのんびり楽しく過ごすことにすっかり慣れていますが、早くみんなでどこか行きたいねと前向に話しています!

(福嶋)

ほつとホット

8月になり暑さに苦しめられる日々が続いていると思います、いつまでたっても日本特有の湿度の高い暑さにはなれる事があります。

コロナが騒がれ始めたのはまだ肌寒い時期だったかと思いますがコロナと一緒に夏を迎えるのも2回目になりました。文章を書いて

いる時には1回目のワクチン接種が終わつた人がちらほら増えてきまつたが、8月はどうなつていてしまつたが、8月はどうなつていてしまつたのでしょ?か。接種が終わつた後もマスクをつける習慣は続きます。暑さが苦手な私にとっては、暑さが苦手な私にとっては、マスクもプラスして本当につらい夏になります。

(塚田)



ヘルパー募集

ほつと・ピアでは、ヘルパーさんを大募集しています。ご近所の方やお知り合い等、やつてみたい方がいらっしゃいましたら、是非お声かけ頂けたらと思います。また、ヘルパー募集のポスター(A4サイズ)を、掲示しても良い場所やお店を紹介頂けると幸いです。恐れ入りますが、ご協力、宜しくお願いいたします。

(ほつと・ピア)

(福嶋)

編集・発行

発行日 令和3年8月20日

社会福祉法人 なないろ

〒239-0808

神奈川県横須賀市大津町2-19-7

TEL:046-845-9958

FAX:046-837-5568

編集・発行

発行日 令和3年8月20日

社会福祉法人 なないろ

〒239-0808

神奈川県横須賀市大津町2-19-7

TEL:046-845-9958

FAX:046-837-5568

